



Starkes Bier und starke Sprüche

Bad Griesbach. Starkes Bier und starke Sprüche – der Bayernfanclub Pomperlbaum lädt am Freitag, 2. März, ab 20 Uhr zum Starkbierfest in die Stockhalle des ASC Bad Griesbach. Zum ersten Mal schenken die Bayernfans heuer das süffige dunkle Bier aus dem Fass aus.

Die Proben für die Traditionsveranstaltung laufen bereits auf Hochtouren. Für den Pressefotografen geben die Pomperlbaum (v.l.) Loipe, Tom und Charly alias **Hans Fischer**, **Thomas Maurer** und **Gerhard**

Rieger schon mal einen kleinen Einblick, was die Besucher erwartet.

Bereits über 350 Karten sind verkauft. „Aber wir haben noch ein paar Restkarten“, erklärt Pomperlbaumpräsident Manfred Wagner. Wer Lust auf starkes Bier, eine gute Brotzeit, Sketche der Bayernfans sowie Witze und G’stanzl von Renate Maier hat, kann Karten bei Silvia Wagner, ☎ 08532/3378, reservieren oder an der Abendkasse erwerben. Einlass ist ab 18.30 Uhr. – red/Foto: red